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会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・１２・１６ 

みなさん、こんばんは。本日は、本当に久しぶりの夜間例会です。過去の会報も

見てみましたけども、昨年８月のガバナー公式訪問以来１年半ぶりということに

なろうかと思います。クリスマスパーティは昨年開催できませんでしたので、実に

２年ぶりになります。旭川市の感染状況

はようやく落ち着き、ここ数日０人が続

いておりますので、感染対策に気をつけ

つつも本日は美味しいお酒を飲むこと

ができると思います。 

状況がどうなるかわからない中、本日

の準備を進めていただきました桑原委

員長をはじめとする親睦委員の皆様に

感謝を申し上げます。 

それでは、久しぶりの夜間例会です。大

いに楽しみましょう。 
 

 

 

 

 国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 
2021～22 年度 第 1304 回 例会報告 

例会日：2021 年 12 月 16 日（木）時間：18:30～20:30 

例会場：   旭川アートホテル    夜間例会 

 

R I会長： 
シェカール・メータ（インド） 
）） 

クラブ活動⽅針 『困難な今だからこそ』 クラブ会⻑ ：井上雄樹 ・ 幹事 飯塚 達夫 

 

 

2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 

会務報告 
 

・本日はございません。 
 

 



Asahikawa MRC 

2021年MRCクリスマスパーティー 
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Asahikawa MRC 

新入会員の報告をする大久保会員！！ 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

挨拶をする新入会員

予定の植西様 
 
 
 
 
 
 
 



Asahikawa MRC 

委員会報告 竹澤会員 
 

〜インドネシア 酸素ボンベの支援について〜 
 

私どもは 500 本の酸素ボンベを購入するつもりで急遽バリのロータリアンの有志

から寄付を募り 150 本がまずバリに到着しました。いくつかのクラブと直前ガバ

ナーが中心となってチームを結成して、必要な個人へ配送する段取りが整ったと

ころだったのですが、急な激減でボトルの必要ではなくなった現実に私どももあ

っけにとられています。 

ということで、実はそのプロジェクトは 2021 年度の GG としてお願いしたいと予

定しておりましたが、現状が回復した今、今回の申し出は取り下げさせて頂きたい

と存じます。おそらくこのような器具はいずれ必要になるものと私は考えますが、

チームの役員にも相談の結果、今回はひとまず中止とさせて頂きたく存じます。 

急なお願いをしたのにも拘らず大変親切にご対応頂きましたことに感謝申し上げ

ます。 

昨年 3 月に私は１週間の休暇のつもりで来日して以来、コロナ禍で帰国ができな

くなって、ついに１６ヶ月も日本に滞在してしまいました。その間私はロータリー

活動が恋しくて、携帯を通じて現地（バリ）と日本の地区（クラブ）との交信の仲

介を行いグローバルグランドを１個成功に導きました。それは３つの病院への血

液保存冷蔵庫と医療器具の贈呈でした。有難いことでした。またクラブ To クラブ

の資金３０万円を頂戴してバリ島東部の寒村に雨水貯水槽を建設/設置するプロジ

ェクトでこれも上手く成功しました。私が日本のクラブさまとの接点となり、ご意 



Asahikawa MRC 

向を現地に伝えたりしながらコロナ禍でも十分なお役目を果たすことができたこ

とをうれしく思いました。 

現地バリ島では、コロナ禍にも３つのグローバルグランドや、２つの新しいクラブ

の誕生、２つのロータラクトクラブの新設、１つのインターラクトの新設を行い、

おかげ様で私のクラブは 2020 年度の最も活動的なクラブとして地区大会で表彰

されました。まさに２つのクラブを新しく作るとは….本当に素晴らしいことだと

思います。みんなとても活動的です。毎週例会は zoom でおこなっており、対面の

例会の時より活発な意見がでていたようです。 

今年は 6 ヶ月残っていますが、いま行っていますのは、日本からはグローバルグ

ランド（病院や学校等 220 か所に手洗い場を設置するプロジェクトです。）を名古

屋の安城ロータリークラブと行っており、ただいま国際ロータリー財団の承認待

ちです。RC 志摩とは、30万円頂戴し

て、トイレのない貧しい村 19 戸の農

家にトイレを設置するプロジェクト

をおこなっています。オーストラリア

からは、20 人のロータリアンが各々

1000 ドルを送ってくれて（合計 2 万

ドルのプロジェクト）そのお金で生活

必需品を買ってコロナ禍で生活が苦

しくなっている人たちへお米などの

食材を配給するプロジェクトを行な

っています。お陰様で全て順調です。 



Asahikawa MRC 

地区のプロジェクト、つまりジャワ島を中心にしたトイレ設置プロジェクトです。

このプロジェクトには私のクラブは参加しています。 

以上、私どもの近況をお伝えしました。どこかでご縁があればぜひご一緒させてく

ださい。 

竹澤会員と万亀子イスカンダール氏との報告書抜粋 

 

司会進行をする小

柳 SAA と出席報

告をする河崎会員

→ 

 

↑アートホテル様より会員の家族にプレ    

ゼントを頂きました 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1304 回 例会 総員 20 名  
12 ⽉ 16 ⽇分 出席 17 名 出席率 85.00％  
 

＊修正出席率 第 1300 回 例会 総員 20 名  
11 ⽉ 18 ⽇分 出席 19 名 出席率 95.00％ 

 
＊ビジター       ございません 
          
＊ゲスト       （株）ホームスター代表取締役 植⻄晃典様 
           
 
＊メークアップ  ございません 
 
          
12/16 分 ニコニコ     13,000 円 
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 会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

ちょっと淋しいクリスマスですが、愛するご家族様に感謝しながら楽しみましょう。 

⽵村 陽⼦ 

今年は皆さんとクリスマスパーティーを迎えられた事に感謝してニコニコです。 

河崎 ⾼麗男 

会員皆様と楽しいクリスマスパーティーに盛り上げて下さい。 

⾶騨野 正幸 

コロナ禍のためご家族をお招きすることができずとても残念ですが皆で楽しい時間

を過ごしましょう！！ゲストの植⻄様本⽇ありがとうございます。どうぞクラブの

雰囲気を楽しんでいってください。 

⽵村 陽⼀ 

みなさんメリークリスマス！！2 年ぶりのパーティーですね。前回は家内も⼀緒に参

加させて頂きましたが今宵も楽しみましょう。合わせて良い年末年始をお迎えくだ

さい。本⽇はありがとうございます。 

⾕地元 憲次 

 

 

13,000 円 

                   
 

                   


